



Willkommen im
Seminarzentrum des
Kardinal König Hauses

*Kardinal König Haus –
a professional conference
service provider in Vienna*



Erfolgreich tagen im Kardinal König Haus ...

... in 13 multifunktionalen Seminarräumen (10–200 Personen) mit Blick in den Park. Tageslicht, modernste Konferenztechnik und Infrastruktur machen die Räume zum idealen Tagungsort.

13 multifunctional conference rooms (seating capacities 10 to 200 persons), providing up-to-date infrastructure and communication technology for academic trainings, seminars, workshops and symposiums.



Viele NGOs, kirchliche Einrichtungen und Firmen nützen das Kardinal König Haus für ihre Veranstaltungen.

Many NGOs, ecclesial institutions and companies organize their conferences and seminars at Kardinal König Haus.





Unsere Verpflegung...

... ist die schmackhafte Ergänzung zu Ihrem Tagungsprogramm. Wir bieten Ihnen Hausmannskost, internationale und vegetarische Speisen im hellen, freundlichen Restaurant mit Terrasse.

Various dining options include traditional Austrian, international and vegetarian dishes.

Unsere Cafeteria ...

... ist ein Ort der Erholung und Begegnung. Wir servieren Wiener Kaffee in allen Varianten, frisch gepresste Fruchtsäfte, Kuchen und kleine Speisen.

Our spacious café next to the lobby offers Viennese coffees and cakes, freshly squeezed fruit juice, light dishes and snacks.





Durchgängige Barrierefreiheit ...

... durch stufenlose Zugänge zu den Seminarräumen und Gästezimmern. Vier Gästezimmer sind barrierefrei mit breiteren Türen, erhöhten Betten und bodengleicher Dusche ausgestattet.

Throughout barrier-free access to our conference and guest rooms.

Ruhe und Entspannung für die Seele ...

... finden Sie in unserem großzügigen, bewaldeten Park mit seinen schattigen Wegen und sonnigen Wiesenflächen. Unsere Kapelle ist ein Raum der Stille und des Gebets. Die Jesuitenkommunität, Exerzitien- und Seminargruppen feiern hier Gottesdienst.

Enjoy your recreational time on shady pathways or get some rest on sunny lawns. Our Chapel is a room of silence and prayer. The Jesuit Community and several groups celebrate liturgy there.



Wohnen ...

... in einem unserer 41 Gästezimmer mit Dusche/WC, Telefon, WLAN und Blick auf den Park.

We aim at making our guests feel at home in one of our 52 quality guest rooms (all w/private shower and bathroom, phone, Wireless Data Access and view to the surrounding park).

Kardinal König Haus

Bildungszentrum der Jesuiten und der Caritas
gemeinnützige GmbH

Kathrin Retschitzegger, MBA

Tel.: +43-1-804 75 93/605
retschitzegger@kardinal-koenig-haus.at

Maria Mach

Tel.: +43-1-804 75 93/628, Fax: +43-1-804 97 43
mach@kardinal-koenig-haus.at

1130 Wien, Kardinal-König-Platz 3
Tel. +43-1-804 75 93, Fax +43-1-804 97 43
www.kardinal-koenig-haus.at · office@kardinal-koenig-haus.at

Besuchen Sie uns auch unter: www.kardinal-koenig-haus.at



Begrenzte Anzahl an hauseigenen PKW-Stellplätzen.
Unmittelbare Anbindung an das Wiener Straßenbahn-
und U-Bahn-Netz: 10 Minuten zum Schloss Schönbrunn,
30 Minuten in die Wiener City/Stephansplatz.

*Limited number of private parking lots. Convenient public
transport access: 10 min. to Schloss Schönbrunn,
30 min. to downtown Vienna/St. Stephen's Cathedral.*

Wir sind Träger des österreichischen
Umweltzeichens für Bildungseinrichtungen.



Zum Namen

Für Kardinal Franz König (1905–2004) war der Dialog in der Begegnung mit den Religionen, den Wissenschaften, der Gesellschaft, Kunst und Kultur von großer Bedeutung. Er weihte das Haus 1999 persönlich ein. Seit 2007 wird die Einrichtung von den Jesuiten und der Caritas der Erzdiözese Wien gemeinsam geführt.

Kardinal König Haus is named after Cardinal Franz König. He was an ecumenical and inter-religious bridgebuilder. Since 2007 Kardinal König Haus has been run jointly by the Jesuits and by Caritas of the Archdiocese of Vienna.